

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA OFICIALIA DE PARTES DEL CONSEJO NACIONAL DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA (CONACYT)

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT) con domicilio en Avenida de los Insurgentes Sur, 1582, Colonia Crédito Constructor, Delegación Benito Juárez, C.P. 03940 en la Ciudad de México, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

En atención al Acuerdo por el que se Establecen las Disposiciones en Materia de Recursos Materiales y Servicios Generales de la Administración Pública Federal, numerales 31 al 37, la administración de correspondencia oficial, incluyendo recepción, registro, clasificación, tramitación, protección y entrega de documentación y paquetería a las Unidades Administrativas, deberá realizarse a través de la Oficialía de Partes.

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Sus datos personales serán utilizados para llevar a cabo los servicios centralizados de recepción, distribución y despacho de la correspondencia, así como elaborar los reportes de ésta.

Para la finalidad antes señalada, se recaban los siguientes datos personales: nombre completo, institución o dependencia, y se tomará fotografía del rostro. Adicional a lo anterior, se pueden recabar los datos personales que estén contenidos en documentación oficial, invitaciones, felicitaciones e impresos, escritos libres, peticiones varias e inconformidades, quedando excluidos los documentos de carácter judicial o administrativo con plazo legal o mandato de autoridad que implique una obligación a cargo de las Unidades Administrativas encargadas de su tramitación.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El CONACYT trata los datos personales antes señalados con fundamento en los artículos 26 y 27 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados

Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

“Conacyt, conocimiento que transforma”

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer sus derechos ARCO directamente ante la Unidad de Transparencia de este Consejo, ubicada Avenida de los Insurgentes Sur, 1582, Planta Baja, Colonia Crédito Constructor, Delegación Benito Juárez, C.P. 03940 en la Ciudad de México., o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico ley_transparencia@conacyt.mx.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, o bien usted podrá llamar al siguiente número telefónico 53227700 extensiones 1860 y 186, o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada.

Cambios al aviso de privacidad

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; de cambios en nuestro modelo de negocio, o por otras causas.

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento de manera presencial en nuestras instalaciones.

“Conacyt, conocimiento que transforma”